Johannisplatz kein Parkplatz

Antrag

Der Bezirksausschuss 5 ist nicht einverstanden mit der Nutzung des Johannisplatzes als Parkplatz, unabhängig davon, um welche Art von Veranstaltung es sich handelt.

Der BA-Vorstand wird deshalb aktiv und geht auf die Pfarrei St. Johann Baptist zu, um zu klären, wieso es zunehmend zu solchen Situationen kommt und wie die Pfarrei dies in Zukunft verhindern möchte.

Sollte es an Stellplätzen für Mobilitätseingeschränkte mangeln, wäre zu klären, wo diese ausgewiesen werden könnten.

Begründung

Dass der Johannisplatz sich zum Parkplatz entwickelt, auf dem nicht mal mehr ein Kinderwagen zwischen den Autos durchkommt, ist leider zunehmend zu beobachten. Und dies an einem Ort, der mit dem ÖPNV nahezu ideal angebunden ist.



Do, 26.10.2023

Nina Reitz Fraktionssprecherin Nicole Meyer Britta Puce Lena Sterzer Hermann Wilhelm

